



Le Maroc et le hip hop à l'honneur avec "Danser Casa"!

publié le 04/11/2019

spectacle à La Coursive

Vendredi 8 novembre après-midi, la classe à projet artistique hip hop (5°6) et les élèves de l'option école du spectateur 4èmes assisteront à "Danser Casa" de Kader Attou et Mourad Merzouki.

Grandes figures du hip hop depuis les années 90, les deux chorégraphes (et directeurs de CCN de la Rochelle et de Créteil) se sont retrouvés pour cette création commune, qui met à l'honneur la ville de Casablanca et réunit huit danseurs marocains aux influences diverses.

Sept gars, une fille, avec des combinaisons et des styles radicalement différents, passant même par les arts martiaux ou l'acrobatie circassienne, racontent leur histoire à travers la tension de la ville marocaine.

<https://vimeo.com/272174489> ↗

<http://www.ccnlarochelle.com/danser...> ↗

rdv vendredi 8 novembre à 12h55 devant la grille, départ du bus à 13h

Mme Richez



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.